

JIMMY NEGRETE / EXPRESO



Ceremonia. Jorge Glas, Sergio Flores y Rina Pazos, en la sesión.

Jorge Glas resaltó valor académico de la politécnica

El vicepresidente del país asistió a la **sesión solemne de la entidad**

El vicepresidente de la República, Jorge Glas, llamó a las universidades y escuelas politécnicas del país a apoyar el proceso de cambio de matriz productiva que impulsa el Gobierno, durante su intervención en la sesión solemne por los 56 años de creación de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Tras recordar los planes del régimen; así como los logros de la Espol, Glas expresó que el desarrollo y el rol de esta institución es importante para los cambios y resultados que persigue el Gobierno.

Por ello volvió a comprometer su apoyo a los proyectos del centro de estudios.

Previamente, el rector de la Espol, Sergio Flores, había

hecho una síntesis de los principales logros académicos de la institución a nivel nacional e internacional; y también señaló algunas “complejidades” que enfrenta.

En primer lugar citó la jubilación masiva de profesores, a la que calificó como “un hecho traumático” para la Espol.

Y al recordar que ahora el Gobierno controla el sistema de admisión, recomendó que este les entregue “un bachiller de calidad”, que para las politécnicas debe ser un “amigo de las ciencias y enamorado de las ingenierías”.

Una vez más, pidió autonomía de gestión. Afirmó que las universidades de excelencia han tenido como claves la concentración de talento humano avanzado; la concentración de recursos económicos, públicos o privados; y la autonomía para captar lo primero y utilizar los segundos. **NTB**